

江小だより

江戸崎小学校 学校だより

発行日 令和6年3月15日

電話 029-892-2200

緊急 070-3300-2248

メール 542901@sch.ibk.ed.jp



感動のはばたく集い

校長 根本 千勝

2月29日の午後、6年生への感謝の気持ちを伝えるはばたく集いが行われました。

5年生が中心となって、準備や当日の運営を一生懸命に行っていました。体育館の飾り付けには4年生が頑張っていました。インフルエンザ等の心配もあったため、発表する学年の入れかえをしながらの実施となりました。

保護者の皆様の参観は、常時の参観を6年生と5年生に限定させていただき、4年生までの学年はお子様の学年のみの参観、その他の学年の様子はリモートで参観していただきました。このような実施にご理解をいただきまして、ほんとうにありがとうございます。

1年生は「ありがとうパフォーマンス」。ステージいっぱいダンスを繰り広げ、会場のみんながのりのりでした。6年生には、色紙のプレゼントもありました。

2年生は、自分たちで考えた劇「2年たろう」を披露しました。江戸崎小らしさが満載でした。

3年生は、「6年生への無限大のリスペクト」。ダンスと呼びかけで6年生へのリスペクトの思いを伝えました。

4年生は、「感謝 そして Challenge the Next Stage」。6年生が4年生の運動会で行ったダンスを披露し、メッセージを贈りました。

5年生は、「To Infinity and Beyond!」。会場を沸かせるダンスの披露と、1年生から6年生までの写真をもとに作った思い出の映像「メモリアルアルバム」を上映し、6年生が懐かしそうに声を上げながら視聴していました。

学年の発表の合間には、5年生が、6年生向けのクイズを出して楽しんでもらうなどの工夫もこらされていました。4月からは最上級生になるという自覚が、活動の一つ一つから感じられ、頼もしく思いました。

6年生からは、ステージパフォーマンス、「翼をください」の合唱、そして、それぞれの学年と職員、保護者の方々に向けたメッセージの発表がありました。発表を聞きながら、150周年記念の江戸崎小の中心となって、活躍してくれた数々のことを思い出していました。

発表を聞きながら会場に目を落とすと、目頭を押さえながら参観されている方もいらっしゃり、それぞれの思いで発表をご覧になっていることがわかり、感動で、胸が熱くなりました。

校長からは、1年生から5年生までの感謝の気持ちの表現が素晴らしかったこと、6年生の歌とメッセージが感動的だったこと、150周年記念の記念すべき年にこうして江戸崎小で出会ったことの素晴らしさとそのことが「しあわせ」だと実感していることなどを話しました。

「はばたく集い」の名の通り、自分なりの思いや願い、希望をもって、自分の夢に向かって、大きくはばたいて欲しいと願っています。

はばたいていく6年生を、5年生が中心となって、みんなで祝福する、素晴らしい、感動的な集いになりました。

はばたく集いで各学年の発表から



1年生のダンス



2年生のランドセルメッセージ



3年生のメッセージ



4年生のパフォーマンス



5年生の発表



5年生のメッセージ



6年生のパフォーマンス



6年生「翼をください」



サプライズ：職員への感謝状

6年生からの サプライズ 「職員への感謝状」

はばたく集いの校長からの話の後に、ステージ上で6年生全員が歌う「糸」をBGMに、右のような職員への感謝状をいただきました。

職員にとってこれほど嬉しい賞状はありません。

卒業生の皆さん、ありがとうございました。

